



Ministro de Agricultura participa en retiro de maleza en el cerro Jiménez

VALPARAÍSO. Esteban Valenzuela, la directora ejecutiva de Conaf, brigadistas y vecinos colaboraron en esta tarea.

Dentro de las acciones desplegadas para prevenir incendios forestales en esta temporada estival, ayer el ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, llegó hasta el cerro Jiménez de Valparaíso para participar junto a vecinos de un operativo de limpieza de maleza en terrenos cercanos a

viviendas.

El secretario de Estado concurrió hasta este sector alto de la Ciudad Puerto acompañado de la directora ejecutiva de Conaf, Aida Baldini, representantes de Senapred y brigadistas de la Corporación Nacional Forestal, con el fin de entregar información a la comunidad y ayudar en las ta-

reas de despeje de vegetación.

“Es fundamental el trabajo con las comunidades para evitar los incendios forestales”, subrayó la autoridad ministerial, añadiendo que “todos podemos prevenir los incendios. Por eso es clave que puedan llamar al 130 de Conaf si ven humo o fuego al aire libre”.



VALENZUELA EN PLENA FAENA.

En el desarrollo de esta labor, Valenzuela destacó, también, el apoyo recibido de menores que se sumaron al desmalezado en el cerro Jiménez. ☞